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Fernando Sánchez Giménez
Luis Diez Ópticos (Albacete)

Fernando Sánchez Giménez, director técnico del centro Luis 
Diez Ópticos de Albacete, lleva 20 años dedicándose al mundo 
de la óptica como óptico optometrista contactólogo. En su día, 
eligió esta profesión “sobre todo por las salidas laborales que te-
nía en ese momento. La mayoría de mis compañeros venían de 
sagas de ópticos, pero yo no. Me gustó esta opción y aposté por 
ella”, explica.
En su día a día en la óptica, se encarga “del funcionamiento del 
gabinete del centro. Me dedico a la refracción y a la adaptación 
de lentes de contacto”, comenta. Un centro que tiene “un grado 
de especialización en lentes progresivas y también en control de 
miopía infantil, y por eso es lo que más nos demanda nuestros 
clientes”, afirma. Y añade: “Además somos punteros en moda vi-
sual. La estética de nuestro centro Luis Diez Ópticos os sorpren-
dería”.
A lo largo de todos sus años de experiencia, Fernando Sánchez 
Giménez “podría contar tantas anécdotas que necesitaríamos 
una entrevista solo para ellas”, asevera. Pero lo que más le sor-
prende son “los esfuerzos y desplazamientos desde otras provin-
cias que hace mucha gente solo para venir a conocernos y que 
podamos ayudarles”, afirma.
En relación a ello, lo que más valora de su profesión este ópti-
co optometrista de Albacete, “es con mucha diferencia, el poder 
ayudar a la gente y poder solucionar problemas de manera direc-
ta. Cuando lo conseguimos, el agradecimiento que recibimos es 
lo que nos hace seguir a tope día a día”, comenta.
Respecto a los cambios acaecidos en la profesión en los últi-
mos años, sí que ha notado “un gran cambio desde que empecé 

a ahora. Sobre todo, con la irrupción de internet en nuestro mun-
do. Algo que sigo sin entender cómo no está controlado”, explica. 
Para considerar que, eso sí, “nos ha hecho ponernos las pilas y 
especializarnos mucho más”.
Como novedades y adelantos de la optometría en los últimos 
tiempos, Fernando Sánchez destacaría dos puntos. “El prime-
ro es la forma de medir los problemas refractivos, que ahora son 
mucho más precisos que antes. Y el segundo, la contactología, 
que es increíble cómo ha evolucionado, sobre todo en los siste-
mas de control de la miopía”, comenta.
Mirando hacia el futuro, este óptico optometrista de Luis Diez 
Ópticos cree que su sector se dirige “hacia la especialización”, 
señala. Y argumenta: “Tenemos que seguir esforzándonos y no 
caer en la tentación de acomodarnos en solo graduar y adaptar 
una gafa, porque nuestro mundo nos da muchas más opciones y 
vías de diferenciación, y creo que es por ahí donde tenemos que 
seguir”.
Por último, respecto a lo que debería cambiar en su profesión, 
Fernando Sánchez Giménez lo tiene claro. A nivel personal 
cree que “la figura del óptico optometrista debería de figurar 
hace ya mucho tiempo en nuestro sistema de Sanidad pública”. 
Para afirmar categóricamente que “es una asignatura pendiente 
en nuestra profesión que debemos de solucionar ya”. 

““TENEMOS QUE SEGUIR ESFORZÁNDONOS 
Y NO CAER EN LA TENTACIÓN DE 
ACOMODARNOS EN SOLO GRADUAR”


